
平成２９年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年３月１６日（木） 

  

質問順位１３ 野本 恵司 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 第６次鴻巣市総合振興計画における産業に関する政策について 

  ア 本市の産業の現状把握 

  イ 人口減少時代の賑わいの創出 

 ウ 危機意識の共有とは 

  エ 稼ぐ力の向上のための事業への下支えの深化とは 

  オ 商工業の振興について 

   (ア) 商業発展の道筋 

    ａ 具体的な振興策のイメージ 

    ｂ 廃業への対応 

   (イ) 工業のサポート 

    ａ 事業所や現状の把握 

    ｂ 支援メニュー 

  カ 農業の振興について 

   (ア) 農地の集約対策 

   (イ) 農業経営の改善支援 

  キ 観光の振興について 

   (ア) 観光事業の役割 

   (イ) 観光の魅力づくり 

  ク 雇用の質を高める工夫とは 

 

 

 

質問順位１４ 阿部 愼也 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政について 

 (1) 農業行政について 

  ア 多面的機能支払金受給団体 

    小谷南グリーンネットの活動内容について問う 

   (ア) 目的に合致した活動が成されているか 

   (イ) 入会された会員の入会時の意思確認について 

   (ウ) 会計処理は適正に行われているか 

   (エ) 本市事業に併せたなりすまし事業はないか 

   (オ) 水性植物園撤去に伴う今後の本市の対応と併せて違法性について問う 

   (カ) 臨時総会について 

 



質問順位１５ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政について 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正規模及び適正配置（案）について 

  ア 笠原地区の保護者に行ったアンケート結果の報告について 

   (ア) 事務局の報告内容 

   (イ) 市長の報告内容 

  イ 第４回審議会の審議内容と今後の予定について 

  ウ 「鴻巣市公共施設等総合管理計画(案)」における学校教育系施設の活用方 

針について 

 

２ 学校教育行政について 

(1) 安心・安全な学校給食について 

  ア 学校給食食材の産地をホームページや「学校だより」を通して公開するこ 

とについて 

  イ 食材の放射線量測定を近隣市同様に毎日行うことについて 

  ウ 学校給食の無償化について 

 

３ 健康づくり行政について 

(1) 誰もが安心の介護サービスを受けるために 

ア 予防・介護サービスを利用する市民に分かりやすく説明を行うことについ 

て  

イ サービス提供事業者が安定した運営をすることについて 

  ウ 平成２９年度介護保険事業計画策定は利用者・介護事業者の実態に基づい 

たものにすることについて 

 

４ 都市整備行政について 

 (1) 誰にでも利用しやすい駅にするために 

ア 駅利用者のための短時間無料駐車ゾーンの確保について 

 (ア) 北鴻巣駅ロータリーにおける駐車禁止検挙数は 

(イ) 近隣市における高崎線沿線駅の無料駐車場は 

   (ウ) 北鴻巣駅ロータリー市道内の駐車ゾーンの確保 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１６ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 企画行政について 

 (1) 理想とする子ども数と現実に持つつもりの子ども数とのギャップへの対応 

について 

 

２ 福祉こども行政について 

 (1) １歳まで、おむつ代の補助をすること 

 (2) こども医療費は１８歳までの無料にし現物給付を近隣市にもお願いするこ 

と 

 

３ 健康づくり行政について 

 (1) 国保の広域化に伴う影響について 

  ア 県からはどのような内容で示されているか 

  イ 本市の対応について 

  ウ 国保税を引き下げることについて 

  エ 住民に分かりやすく説明を行うこと 

 

４ 環境経済行政について 

 (1) ごみの減量化について 

  ア 事業系ごみの分別の徹底について 

  イ 家庭用ごみの分別の徹底について 

 (2) 鴻巣行田北本環境資源組合のごみ処理施設について 

  ア 土地購入・環境整備も含め費用はいくらになるのか 

  イ 住民説明会を繰り返し行うこと 

 

５ 都市整備行政について 

 (1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア 市民に広く情報を知らせる具体策について 

イ 無番地の対応について 

ウ 連絡通路について 

エ 権利変換計画について 

   (ア) 遅れがなぜ発生したのか 

   (イ) 都市再開発法第７４条第２項に基づいた権利変換にすること 


